

私のエッセイ

くのが得意であきずに一日に何枚も絵を描いている。りんごの木に来ているが、Kちゃんとは反対に、中学生のI君はとてもにぎやかに存在だったが、最近は少し控えめだ。「勉強をする」と決意したらしく、皆してスタートした。平成四年には、「りんごの木」の子ども・若者の親と教育問題に関心のある大人たちが、「地域の教育を考える住民の会」越谷らるる立ち上げ、りんごの木を応援しながら、地域社会に向かって、主に教育問題に関する講演会、学習会、シンポジウムなどを開催してきた。

また、セルフヘルプグループとしての親の会の開催、子育てや教育についての相談を受けるなどの活動も続けてきた。

両者の活動が活発になり平成十二年に「特定非営利活動法人越谷らるる」を設立。現在、法人「越谷らるる」の事務

務、結婚、二人の子供の母親。平成二年長女の不登校

から、「フリースペースりんごの木」「地域の教育を

考える住民の会」越谷らるるの運営に関わる(長女の不登校から一年後長男も不登校になる)。平成十二

年には、りんごの木には、7歳から21歳の子ども・若者二十七名

が遊んでいても自ら学習を始める。成長しているんだ

とんどのは、県立大宮中央高

校の通信制課程に在籍して

いるが、三月七日に、OBしえ

越谷市千間台西在住。子供一人の不登校の体

を含めた五人が卒業を迎えた。そのうちの一人、20歳

なあと感じさせる今日このた

い。アルバイトをしながら、りんごの木に来ているが、

Kちゃんとは反対に、中

今春、通信制の高校に入学

するという。

Kちゃんとは反対に、中</